



Actividad 3. Evaluamos cantando- Anexo 4.

Escuchamos de nuevo la canción de la oración. Se puede poner el vídeo.

Y respondemos a las siguientes preguntas:

¿Qué derechos aparecen recogidos en la canción?

¿Por qué es importante tener un nombre?

¿Por qué es importante que los niños y niñas puedan estudiar?

¿Sabías que hay niños y niñas que tienen que trabajar y no pueden estudiar?

¿Se te ocurre algún otro derecho que podamos incluir en esta canción?

Si se quiere y al ser una letra pegadiza, sobre todo el estribillo, se puede cantar con los niños y niñas dentro del aula. Los pasatiempos pueden servir para reforzar los contenidos trabajados.

MARTES: Mis talentos al servicio de la comunidad

Somos seres únicos, irrepetibles y valiosos, todos y todas tenemos dones que podemos poner al servicio de los demás. Si lo hacemos así, el mundo será mejor y entre todos y todas conseguiremos que la justicia se imponga y que todos los niños y niñas puedan crecer y lo hagan con dignidad. Entre todos y todas podemos lograr que todos los niños y niñas, puedan acceder a lo mínimo para sobrevivir y poder tener un futuro en el que puedan desarrollar todos sus talentos y hacer de sus comunidades y países, lugares mejores en los que vivir.

